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Abstract (en)
The mop holder has two linked flaps (1,2) which overlap in a central section and can be locked in a working position. One of the flaps is fixed
and has a holding device (24)) for a handle and the other is formed as a folding flap. A locking mechanism is formed by a stud, on the end of the
overlapping section of the fixed flap and a latch which is pivotally mounted on the foldable flap and whose pivot axis is parallel to the pivot axis of
the flap. In the locked position the stud engages with a locking projection. The pivot axis of the flap is closer than the locking area (B) from the stud
(3) and the locking projection (16) on the link axle (23) of the two flaps (1,2) under the overlapping section (25) of the holder flap (2). An elastically
sprung attachment (12) exerts restoring force on the latch and has an elastically sprung connecting arm (18). A stop piece (14) restricts the pivot
movement of the latch.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Mophalter für die Aufnahme eines Mopbezuges, mit zwei gelenkig miteinander verbundenen, aus einer
gestreckten, sich in ihrem mittleren Bereich überlappenden Arbeitsraststellung aufeinander klappbaren Flügeln (1,2), bei welchem der eine als
Halteflügel (2) eine Haltevorrichtung (24) für einen Stielgriff aufweist und der andere als in die Ebene des Halteflügels klappbarer Klappflügel (1)
ausgebildet ist, wobei die lösbare Rastverbindung mit Hilfe einer an dem Ende des Überlappungsabschnitts (25) des Halteflügels (2) vorgesehenen
Nase (3) und einer an dem Klappflügel um eine im wesentlichen parallel zu der Gelenkachse (23) der Flügel liegende Schwenkachse (11)
schwenkbar gelagerten Klinke (10) gebildet ist, welche in Arretierungsstellung die Nase (3) mit einem Arretierungsvorsprung (16) übergreift, gegen
eine Rückstellkraft unter Freigabe der Nase aus der Arretierungsstellung durch Fuß- oder Handbetätigung in eine Freigabestellung überführbar
ist und dabei mittels eines halteflügelseitigen, den Überlappungsabschnitt (25) des Halteflügels (2) in dessen Arbeitsraststellung untergreifenden
Ansatzes (12) den Halteflügel aus seiner Arbeitsraststellung aushebt. Die Verbesserung besteht insbesondere darin, daß die Schwenkachse (11)
der Klinke (10) näher als der Arretierungswirkbereich (B) von Nase (3) und Arretierungsvorsprung (16) an der Gelenkachse (23) der Flügel (1,2)
unterhalb des Überlappungsabschnitts (25) des Halteflügels (2) angeordnet ist. <IMAGE>
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